
REQUERIMENTO Nº08/2018

O Vereadorabaixo subscrito, na forma regimental e após ouvido o Plenário, solicita o envio
deste às Suas Excelências DeputadoFederal Vander LuisLoubet, Deputado Federal José
Orcírio dos Santos e Valdir Couto de Souza Junior, Prefeito Municipal, no sentido que em
parceria envide esforços junto ao Governo Estadual e Federal, visando medidas quanto ao
déficit habitacional para pessoas de baixa renda existente em nosso município.

				JUSTIFICATIVA:

O déficit habitacional em nosso município com relação à população existente já nos causa
grande preocupação, porquanto resta-nos buscar e cobrar ações e maiores parceria, entre os
âmbitos municipal, estadual e federal, visando à correção e maioreficiência das políticas
habitacionais existentes. Temos aproximadamente 250 pessoas cadastradas em programas
sociais e que esperam a contemplação do benefício da casa própria, com destinação a
famílias de baixíssima renda, pois temos inúmeras famílias vivendo com menosde um salário
mínimo por mês, além de precárias condições de moradia, habitações estas indignas, sem
esgotamento sanitário, sem fornecimentode água e energia elétrica, situação esta lamentável
eque temos que buscar incansavelmente meios de prover e oferecer chances dessas famílias
poderem ter um teto, que sirva de abrigo para os mesmos, seja oferecer condições humanas
de viver. As medidas são necessárias e precisamos nos conscientizar e sensibilizarmos que o
próximo, aquelecidadão menos favorecido deve ser ajudado, deve ter apoio e não deixarmos
que acabe por ser totalmente excluído do direito de colocar sua família dentro de uma casa
que será seu verdadeiro lar.

				Sala das Sessões em, 22 de novembro de 2018.
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